






# Reksa Dana Manulife Obligasi Unggulan Kelas A

Tidak setiap investor memiliki akses untuk berinvestasi di obligasi, terutama obligasi korporasi. Reksa Dana Manulife Obligasi Unggulan (MOU Kelas A) membuka akses ini. Mengandalkan diversifikasi pada dua jenis obligasi, MOU Kelas A dirancang sebagai kendaraan menuju beragam tujuan jangka menengah, serta beragam tujuan yang memiliki prioritas sedang.

## Keunggulan

-  **Investasi obligasi yang terjangkau**  
Anda memiliki akses investasi pada obligasi melalui MOU Kelas A hanya dengan minimum Rp10.000,-.
-  **Pendapatan bulanan<sup>^</sup>**  
MOU Kelas A memiliki fitur Pembagian Hasil Investasi (PHI) yang berpotensi dibagikan secara kuartalan.
-  **Likuid dan tidak dipotong pajak**  
Berbeda dari investasi langsung pada obligasi, investor MOU Kelas A menikmati likuiditas a la reksa dana: dapat dicairkan kapan saja, serta tidak dipotong pajak.
-  **Fluktuasi terjaga**  
Alokasi minimal 40% pada obligasi pemerintah memastikan MOU Kelas A memiliki fluktuasi yang tetap terjaga.
-  **Potensi hasil optimal**  
Dengan keleluasaan berinvestasi pada obligasi perusahaan sampai dengan 60%, MOU Kelas A memiliki potensi imbal hasil yang unggul.

## Untuk berbagai tujuan investasi Anda



### Tujuan jangka menengah

Dikelola secara aktif, MOU Kelas A ideal untuk berbagai tujuan investasi yang ingin Anda capai dalam jangka menengah 5-7 tahun.



### Tujuan prioritas sedang

Dengan tingkat fuktiasi lebih terjaga, MOU Kelas A sesuai untuk beragam tujuan yang memiliki prioritas sedang.



### Preservasi tujuan jangka panjang

Setelah dipacu dengan alternatif investasi yang lebih agresif, mendekati saatnya diwujudkan dana untuk tujuan-tujuan jangka panjang Anda harus diturunkan risikonya. MOU Kelas A menjadi alternatif yang baik untuk tujuan preservasi ini.

## Fitur

### Umum

<b>Tanggal penawaran</b>	16 Oktober 2003
<b>Jumlah dana kelolaan</b> (30 Des 2023)	Rp4,58 triliun
<b>Mata uang</b>	Rupiah
<b>Bank kustodian</b>	Standard Chartered Bank
<b>Jenis Reksa Dana</b>	Pendapatan tetap
<b>Minimum pembelian pertama dan selanjutnya*</b>	Rp10.000,-
<b>Tolok ukur kinerja</b>	Rata-rata bunga deposito IDR 3 bulan di bank lokal +2%, net setelah pajak.

### Alokasi investasi

<b>Obligasi pemerintah</b>	40 - 100%
<b>Obligasi korporasi</b>	0 - 60%
<b>Pasar uang</b>	0 - 20%

### Biaya\*

<b>Biaya pembelian</b>	Tidak ada
<b>Biaya pengalihan</b>	Tidak ada
<b>Biaya pencairan</b>	Tidak ada

## Risiko investasi

Risiko yang timbul dari berkurangnya nilai unit penyertaan, likuiditas, perubahan alokasi efek dalam kebijakan investasi, perubahan kondisi ekonomi dan politik, nilai investasi, perubahan peraturan perpajakan, tingkat suku bunga, pembubaran dan likuidasi.

## Dapat diperoleh di

Manulife iFUNDS, Kantor perwakilan MAMI (Jakarta, Surabaya, dan Semarang), Standard Chartered Bank Indonesia, Bank Danamon, Indo Premier Online Trading, Phillip Sekuritas Indonesia, Bareksa, Tanamduit, Trimegah Sekuritas, Invesnow, Bank KEB Hana, Moduit, Bibit, FUNDtastic, Bank BCA, dan Bank BJB.

\* Skema biaya di atas berlaku jika investor membeli Unit Penyertaan Reksa Dana Manulife secara langsung melalui PT Manulife Aset Manajemen Indonesia. Untuk informasi biaya investasi Reksa Dana Manulife dan PHI melalui agen penjual, silakan hubungi agen penjual yang bersangkutan.

<sup>^</sup> PHI mengacu pada prospektus masing-masing produk reksa dana. Manajer Investasi, atas kebijakannya sendiri dengan memperhatikan kinerja MOU Kelas A, dapat membagikan sebagian atau seluruh hasil investasi yang diperoleh MOU Kelas A setiap tiga bulan sekali. PHI akan dikonversikan menjadi Unit Penyertaan MOU Kelas A bagi Pemegang Unit Penyertaan dengan nilai investasi di bawah Rp100 juta sedangkan bagi Pemegang Unit Penyertaan dengan nilai investasi senilai sama dengan atau di atas Rp100 juta dapat meminta PHI dalam Unit Penyertaan atau dalam bentuk uang tunai dengan cara pemindahbukuan/transfer dalam mata uang Rupiah ke rekening yang ditunjuk Pemegang Unit Penyertaan. Tidak ada garansi/jaminan mengenai frekuensi PHI tersebut baik dalam bentuk uang tunai atau Unit Penyertaan. PHI akan sangat tergantung pada kinerja MOU Kelas A dan sepenuhnya merupakan keputusan manajer investasi.



**Best Asset Manager for Fixed Income Funds**  
*14<sup>th</sup> Annual Fund Management Awards 2023,*  
*Alpha Southeast Asia*

### Sanggahan:

Investasi melalui reksa dana mengandung risiko. Calon investor wajib membaca dan memahami prospektus sebelum memutuskan untuk berinvestasi melalui reksa dana. Kinerja masa lalu tidak mencerminkan kinerja masa depan. Brosur ini khusus untuk pembelian reksa dana melalui PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (MAMI).